「市長とよびと一く ~ 聞かせてください あなたの想い ~」意見要旨

市では、令和6年度を開始年度とする新たな総合計画の策定を進めています。

この計画をより良いものにするため、将来の理想のまちの姿やその実現に向けた取組等について、市長との意見交換会をオンライン(Zoom)にて開催しました。

1 開催概要

開催日時: 令和4年8月24日(水曜) 20時00分~21時30分 **開催形式**: オンラインミーティングツール「Zoom」により開催

参加人数 : 5名 ゎたしたち

テーマ: 四街道市の未来を考えよう!

2 意見交換会における主な意見

子育ての分野

【子どもたちの気持ちや声にきちんと耳を傾ける子どもが真ん中のまちにしたい!】 子どもたちに大人が寄り添っていけるまち、これからの時代を担う若者に力を注いでいけるまちになって欲しいと考えています。

教育の分野

【世界とつながる子供たちを育てられる街にしたい!】

自分たちの日頃の環境を超えた社会、そういった世界とつながることができるまちになって欲しいと考えています。

【生涯教育という概念を市政に導入するまちにしたい!】

千葉県全体に感じたことですが、教育が他と比較して弱いという印象です。 特に、IB 教育を導入している学校が見当たらなかったことがきっかけです。

文化の分野

【芸能と文化の香り豊かなまちにしたい!】

四街道市は身近に、文学作品や芸術作品などに触れる機会、発表の場所が限られていると感じています。

第2庁舎全体を使って市民の作品を発表する場所にしたりするなど、子どもも大人も安らぐ場所として、文化・芸術に関する施設があるといいと思います。

住環境の分野

【歩きやすいまちにしたい!】

県内でも有数の障害者施設や福祉施設の多い市で、盲学校など、県唯一の視覚障害者施設がありますが、舗装状態が悪い箇所があります。

全てを一気に行うことは難しいと思いますが、まずは、点字ブロックを当事者がわかるように再整備することや陥没している道路を修繕、違法駐車に対しては、近くに貼紙や音声案内装置を設置して、注意を促す等からはじめてみてはいかがでしょうか。

その他、多くのご意見・ご提案をいただきました。

今回いただいたご意見・ご提案は、新たな総合計画を策定するにあたり、参考とさせていただきます。